

MEDIO: STEREO CIEN/1000 AM
NOTICIERO: ENFOQUE TERCERA EMISION
FECHA: 20/MARZO/2020

Standard and Poor's bajó la calificación crediticia de emisor de Grupo Aeroméxico

ISAI MORALES: En materia corporativa, Standard and Poor's bajó la calificación crediticia de emisor de Grupo Aeroméxico de BB- a B+ y la perspectiva se mantiene negativa, reflejando la incertidumbre sobre el alcance del impacto negativo del Covid-19 en la industria aeronáutica y en las operaciones de Aeroméxico.

Por otro lado, la aerolínea anunció la suspensión de vuelos a Centroamérica, el Caribe y a seis de los siete destinos de América del Sur, como resultado de las restricciones que los gobiernos de diversos países han impuesto para enfrentar la pandemia.